BON ANNIVERSAIRE À

10/03/21

Christelle Boucaud, maire d'Agonac et vice-présidente du Département

Chaque jour, DL met en avant une personnalité dont c'est l'anniversaire et qui fait le point sur son activité personnelle, son association, son entreprise ou son club sportif.

Aujourd'hui, DL souhaite un bon anniversaire à Christelle Boucaud. Elle souffle ses 45 bougies.

Dordogne Libre: Serez-vous candidate à votre réélection aux élections départementales les 13 et 20 juin prochains?

Christelle Boucaud: « Oui, tout à fait! C'est un mandat qui m'a beaucoup plu. J'ai eu beaucoup de chance d'être vice-présidente en charge des sports, ce qui m'a permis de faire plein de choses comme la nouvelle maison des sports, avec le déménagement qui s'achève. On d'ailleurs commencer la réhabilitation du bâtiment actuel, rue Kléber, pour y installer les comités locaux. Il y a aussi le centre départemental du tennis qu'on a racheté et dont les travaux devraient démarrer en septembre. J'ai eu aussi le Tour de France. Je n'ai pas vu le temps passer. Même si c'est très chronophage, j'ai réussi à trouver mon rythme entre la mairie, le Département et



mon activité professionnelle que je continue [Ndlr: à la communauté de communes Isle-Loue-Auvézère]. Il y a tellement de choses à faire encore. J'aimerais donc bien continuer, si cela est possible...»

DL: Vous repartez avec votre binôme Stéphane Dobbels?

C. B.: « Oui. On a fait partie des binômes qui ont très bien marché. On a bien travaillé ensemble, on était très complé-

mentaires. On a la chance d'avoir huit communes seulement, on a donc pu travailler dans une grande proximité. »

DL: Que peut-on vous offrir pour votre anniversaire?

C. B.: « De la joie, de la sérénité, de la paix et une bonne santé bien sûr. J'aimerais aussi retrouver une vie culturelle et sportive plus active. La pratique me manque. Et puis une victoire aux départementales (rires)! »

AGONAC

Mars bleu : les bénévoles sensibilisent au dépistage



Tous se sont mobilisés, jeudi sur le marché, pour sensibiliser au dépistage du cancer colorectal. Photo Paul Plaza

Dans le cadre de la campagne « Mars bleu », la commune a tenu un stand, jeudi dernier sur le marché. La maire d'Agonac, Christelle Boucaud, était accompagnée de plusieurs adjoints. À ses côtés Annie Le Cam, présidente du Comité Féminin Dordogne, en relais de la Ligue contre le cancer.

Malgré le temps maussade qui régnait, la joyeuse compagnie de « Nini » et « Yoyo » ont mis du baume au cœur aux passants en chantant des chansons d'hier et d'avant-hier, accompagnés de leur orgue de barbarie.

À 16 heures, les enfants de maternelle ont profité d'une distribution gratuite de bonbons bleus. Les sympathiques bénévoles, Chantal Debaisieux et Marie-Josée Abenoza du Comité Féminin Dordogne étaient mobilisées sur le stand et ont été à la rencontre des pas-

sants pour porter haut et fort le très important message du dépistage, ne cessant de rappeler le message d'Annie Le Cam: « La prévention est au cœur des missions de notre association. C'est notre rôle d'insister sur l'importance du dépistage qui permet, comme pour les cancers du sein ou de l'utérus, de détecter des lésions cancéreuses à un stade précoce. Le cancer colorectal est un cancer évitable s'il est détecté tôt. Le test de dépistage, pour les hommes de 50 à 74 ans, est à faire tous les deux ans. Il est simple, rapide et pris en charge à 100 % par l'Assurance maladie. Le kit est remis par le médecin traitant à son patient. »

Comité Féminin de Dordogne : 05 53 07 06 67

Mail:comitefeminin@wanadoo.fr https://www.facebook.com/Comite FemininDordogne

AGONAC

Les aînés accompagnés pour se faire vacciner



La municipalité et le Centre communal d'action sociale ont aidé les plus de 75 ans dans leurs démarches et leurs déplacements pour se faire vacciner. PHOTO ARCHIVES DL

La municipalité et le centre com- Doctolib, dossiers), hier matin munal d'action sociale se sont mobilisés afin d'aider les plus de 75 ans dans leurs démarches pour se faire vacciner. Les démarches administratives, par internet, prises de rendez-vous sur Doctolib et transport vers le centre de vaccination, relèvent bien souvent du parcours du combattant et bien plus encore pour les personnes âgées de plus de 75 ans.

A Agonac, une initiative de la municipalité a été prise par la maire Christelle Boucaud, les élus et le CCAS (Centre communal d'action sociale). Ils ont pris contact avec la clinique Francheville de Périgueux afin de pouvoir organiser la vaccination des 75 ans et plus de la commune. C'est ainsi qu'après toutes les démarches administratives faites en amont (recensement, prises de contacts avec les personnes, inscriptions sur ce sont quatorze Agonacois, âgés de plus de 75 ans, qui ont été transportés vers la clinique Francheville pour y recevoir leur première dose de vaccin.

Des véhicules prêtés par l'Ehpad et le TFC

La mobilisation de toute la municipalité a été sans faille et sécurisante pour les aînés puisque Christelle Boucaud, accompagnée de cinq adjoints et élus, ont été les chauffeurs et accompagnateurs, ceci grâce aux prêts gracieux de mini-bus effectués par l'Ehpad des Chênes Verts et le TFC club de foot de Trélissac. A leur retour, toutes les personnes âgées ont regagné leur domicile, ayant reçu leur première dose de vaccin, soulagées, rassurées et réconfortées... en attendant la seconde.

Elle veut monter sa librairie en milieu rural

C'est à Agonac que Delphine Grangier souhaite ouvrir une librairie. Elle a lancé une cagnotte participative et espère récolter 5 000 € pour finaliser son projet.

gée de 44 ans, Delphine Grangier rêve d'embrasser une nouvelle carrière, celle de libraire

Revenue en Dordogne après des expériences comme télé-opératrice ou assistante commerciale dans une maison d'édition de logiciels, elle travaille un an au sein de la librairie Marbot, à Périgueux, et participe à l'ouverture de l'Espace culturel, sur la zone commerciale de la Feuilleraie, où elle-reste sept ans, devenant responsable du rayon littérature, policiers, histoire et politique.

La quadragénaire a quitté ce poste avec l'idée d'ouvrir rapidement. Mais la crise sanitaire est passée par là. Loin de se décourager, elle veut mener ce projet d'ouverture d'une librairie en milieu rural, à Agonac. « Les gens sont attachés au commerce de proximité. Créer une librairie indépendante per-



Delphine Grangier espère réussir son pari avec le lancement d'une cagnotte en ligne. PAUL PLAZA

mettrait à certains d'entrer à nouveau dans une librairie », indique-t-elle. Delphine souhaite exercer son métier dans un lieu à taille humaine.

Un local trouvé en face de l'école

Christelle Boucaud, maire de la commune, lui a proposé un local situé en face des écoles et proche de la place du village. Ce commerce de 60 m² s'appellera Ma libraire bien-aimée. Delphine prévoit déjà des rendez-vous avec des auteurs et des cafés littéraires. Outre un rayon livres, la librairie disposera d'un espace

enfants, d'un rayon BD et mangas, mais aussi ésotérique. Pour mener à bien ce projet, elle a ouvert une cagnotte participative sur le site Ulule. L'objectif est de récolter 5 000 €. Une partie de cette somme servira à la mise en place d'un site internet sur lequel les clients pourront commander leurs livres.

site:https://fr.ulule.com/malibraire-bien-aimee/#about-owne Contact: delphine@malibrairebienaimee.com

> ■ Correspondant DL Paul Plaza. Tél: 06 16 21 69 76. paul.plaza@orange.fr

AGONAC

Un jeune porte-drapeau honoré

Cette année, la cérémonie du 19 mars a été marquée par la remise d'un diplôme au jeune porte-drapeau, Samuel Payenchet, âgé seulement de 12 ans: Après trois années de bons et loyaux services, il a été gratifié. Ce 19 mars restera pour le jeune homme un jour particulier et émouvant.

Depuis ses débuts, à l'âge de 9 ans, il a contribué au devoir de mémoire et patriotique lors de chaque manifestation aux côtés de son grand-père, Jean-Charles Simonnet, en tant que portedrapeau, portant ainsi dignement les couleurs de la France et étant un exemple pour tous les jeunes. A ce titre, pour son engagement, il a été récompensé, vendredi dernier, par la remise d'un certificat de porte-drapeau de moins de 16 ans par la Fnaca. En prenant en considération sa disponibilité dans les nombreuses cérémonies et sa bonne volonté.

Très investi, Samuel Payenchet siège également au conseil



Samuel Payenchet, âgé seulement de 12 ans, a reçu son certificat du porte-drapeau de moins de 16 ans. Photo P. P.

municipal junior d'Agonac depuis le 18 mars 2019 en tant qu'élu.

Pour tout cela il a reçu de chaleureux applaudissements de l'assemblée et son diplôme signé par André Thibaud, président du Comité local Fnaca d'Agonac, Château-l'Évêque et Saint-Frontd'Alemps et Jean Garraud, président départemental de Dordogne au nom de tous les anciens combattants. Il a également été félicité par Christelle Boucaud, la maire d'Agonac.

Paul Plaza.
Tél: 06 16 21 69 76.
paul.plaza@orange.fr

Une cérémonie du 19 mars en petit comité



La journée nationale du souvenir et de recueillement à la mémoire des victimes civiles et militaires de la guerre d'Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc s'est déroulée vendredi autour du monument aux morts avec un public très restreint. Autour de Christelle Boucaud, maire de la commune, se trouvaient Frédéric Dessolas, maire de Saint-Front-d'Alemps, Michel Cumenal, responsable du Secteur Nord Dordogne Fnaca ainsi que plusieurs élus des communes d'Agonac, Château-l'Évêque et Saint-Front d'Alemps. On notait également la présence de sept porte-drapeaux et de Louane Lescure, élue au conseil municipal junior d'Agonac. Un instant de recueillement a suivi le dépôt de gerbes. La cérémonie s'est poursuivi avec la lecture du message de Geneviève Darrieussecq, ministre déléguée auprès de la ministre des Armées, chargée de la mémoire et des anciens combattants. À l'issue des prises de paroles, une minute de silence été respectée par l'ensemble des personnes présentes. Photo Paul Plaza